

Nicolás Maduro demande l'appui de leaders mondiaux face aux agressions des États-Unis



Caracas, 31 mars (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a demandé l'appui de leaders mondiaux face à « la persécution insolite et arbitraire » qu'ont déclenchée les États-Unis contre son pays.

Le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Jorge Arreaza a rendu publique une lettre envoyée par le président Nicolás Maduro aux leaders internationaux. Dans la lettre, Maduro demande le soutien de la communauté internationale face aux mesures coercitives et aux attaques des États-Unis qu'il qualifie d'infâmes et d'absurdes au moment où le pays sud-américain fait face à la pandémie du nouveau coronavirus. Il a condamné le refus par la Maison-Blanche de lever les sanctions.

Le texte se réfère aussi à la récente décision d'offrir 15 millions de dollars pour la capture de Maduro et de plusieurs hauts responsables vénézuéliens après les avoir accusés à tort de narcoterrorisme.

Selon Caracas, il s'agit d'une pantomime étasunienne qui est en train de conduire à un moment dangereux de tension dans le continent ».

Maduro a ajouté qu'aucune agression impérialiste, si féroce soit-elle, ne détournera le Venezuela du chemin souverain et indépendant qu'a tracé le pays depuis deux siècles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/218338-nicolas-maduro-demanda-lappui-de-leaders-mondiaux-face-aux-agresions-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba